

les rues sont responsables des dommages pouvant en résulter;

(b) Que la Ville a le droit de taxer les tuyaux, conduits, etc., posés par les compagnies dans les rues publiques.

Et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de se procurer, du service de la Voirie, tous les renseignements nécessaires sur l'ouverture de la rue Saint-François-Xavier, entre les rues Saint-Jacques et Craig, et de la rue Saint-Jacques vers l'Ouest, à partir de la rue Saint-François-Xavier, et de la rue Craig, depuis la rue Saint-Urbain jusqu'à la rue St-François-Xavier, et d'instituer les procédures nécessaires aux fins de recouvrer des dommages, s'il y en a, qui ont été causés à la ville par l'ouverture de ces rues par la Compagnie, travaux qui ont été exécutés sur lesdites rues durant l'été.

14.—Etant de nouveau pris en considération le rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$15,000 pour nettoyer, balayer et arroser les rues pavées et non pavées, rapport qui a été approuvé jusqu'à concurrence de \$5,000, le 13 octobre dernier, il est

Résolu: D'affecter un crédit additionnel de \$5,000 à cette fin.

15.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$700 pour continuer les travaux de surveillance au chemin de la Côte-des-Neiges et à l'effet de compléter le plan homologué des nouveaux territoires récemment annexés à la Ville.

Résolu: De souscrire audit rapport.

16.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant le prolongement de l'avenue La Montagne, depuis le chemin de la Côte-Sainte-Catherine jusqu'à l'avenue Maplewood. Le coût de ces travaux ne devant pas excéder \$6,000. Le tout suivant la loi.

Résolu: De souscrire audit rapport.

17.—Soumis un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville demandant des crédits de \$60 et de \$108 pour compte de glace et salaire de chauffeurs.

Résolu: De souscrire audit rapport.

18.—Soumis un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit supplémentaire de \$1,500.

Résolu: De recommander au Conseil d'affecter un crédit de \$1,000 aux annonces et un crédit de \$500 aux impressions et à la papeterie.

18½. Soumis et lus les rapports du contrôleur et des estimateurs de la Ville, fixant à 54 cents la taxe annuelle que devra payer la succession Ferrier pour la permission de construire une souffe à charbon vis-à-vis le No 70 de la rue Notre-Dame-Est, suivant le rapport de la Commission de la Voirie à ce sujet.

Résolu: De souscrire audit rapport, aux conditions ordinaires.

19.—Soumis un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville demandant un crédit de \$450 pour acheter 30 extincteurs automatiques.

M. l'échevin Guay

Propose: De souscrire audit rapport.

La Commission se partage:

Pour: J.-B.-A. Martin, Guay et L.-A. Lapointe—3.

Contre: Sadler, Robinson, Fraser et Lavallée—4.

Ladite proposition est aussi négative.

Il est alors, sur la même division renversée des voix,

Résolu: De ne pas souscrire audit rapport.

20.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville au sujet d'une taxe spéciale sur les compagnies qui se servent des rues de la Ville.

Renvoyée de nouveau au trésorier de la Ville pour plus amples renseignements.

Sur la requête verbale de M. l'échevin Larivière, président de la Commission de la Voirie, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'affecter un crédit de \$1,000 à la construction de trottoirs en bois dans la Ville.

21.—A la demande de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: De nommer M. Jos. Rabeau commis du départe-

(a) That companies opening streets are responsible for all damages which may result.

(b) That the City has power to tax, pipes, conduits, etc., laid by companies in public streets.

And a debate arising,

On motion of Ald. Lavallée, it was

Resolved: That the Law Department be requested to obtain from the Road Department all information required concerning the opening of St. François Xavier street, between St. James and Craig streets, and of St. James street westwards, from St. François Xavier street, and of Craig street, from St. Urbain street to St. François Xavier street, and to take the necessary proceedings to recover the damages, if any, suffered by the City owing to the opening of such streets by the Company which has executed works on said streets during the summer.

14.—The report of the Road Committee asking for an appropriation of \$15,000 to clean, sweep and water, paved and unpaved streets which on the 13th October, was concurred in to the amount of \$5,000, being again considered

It was

Resolved: That an additional amount of \$5,000 be voted for said purpose.

15.—Submitted a report from the Road Committee asking an appropriation of \$700 to continue the surveying work of Côte-des-Neiges Road and for the purpose of completing the homologated plan for the new territories recently annexed to the City.

Resolved: To concur in said report.

16.—Submitted a report from the Road Committee, recommending the extension of Mountain avenue, from Côte-St. Catherine Road to Maplewood avenue. The expenditure not to exceed \$6,000. The whole according to law.

Resolved: To concur in said report.

17.—Submitted a report from the City Hall Committee, asking an appropriation of \$60.00 and \$108 for ice and to pay the stokers' salary.

Resolved: To concur in said report.

18.—Submitted a report from the City Hall Committee, for a supplementary appropriation of \$1,500.

Resolved: To recommend Council to vote \$1,000 for advertisements, and \$500 for printing and stationery.

18½.—Submitted and read reports from City comptroller and assessors fixing at 54 cents the annual tax to be paid by Estate Ferrier for permission to construct a coal chute opposite No 70 Notre Dame street East, as per report of Road Committee in this connection.

Resolved: To concur in said report, subject to the ordinary conditions.

19.—Submitted a report from the City Hall Committee, for an appropriation of \$450 to purchase 30 fire extinguishers.

Ald. Guay

Moved: That said report be concurred in.

The Committee divided:

Yeas: J. B. A. Martin, Guay and L. A. Lapointe—3.

Nays: Sadler, Robinson, Fraser and Lavallée—4.

So it passed in the negative.

It was then on the same division, reversed,

Resolved: Not to concur in said report.

20.—Submitted a report from the City treasurer in connection with special tax on companies using streets in the City.

Referred back to the City treasurer for further information.

On the verbal request of Ald. Larivière, chairman of the Road Committee, it was,

Resolved: To report to Council recommending that an appropriation of \$1,000 be voted for the construction of wooden sidewalks throughout the City.

21.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That Mr. Jos. Rabeau be appointed clerk in